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Il Consiglio degli Studenti si riunisce il 06/07/2023 alle ore 14:00 presso la Biblioteca di 

Lingue Leone Traverso a Palazzo Petrangolini, Piazza Rinascimento,7, 61029 Urbino 

PU, per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Discussione sulla mozione di sfiducia presentata dal Cons. Lorenzo Busà nei confronti 

del Vicepresidente, Cons. Antonio Renzulli;  

 

2. Esposizione della valutazione della Commissione CACSA ai presentatori o delegati 

delle associazioni che hanno ottenuto il finanziamento;  

 

3. Delibera dell’esito delle valutazioni della Commissione CACSA in merito alla 

rendicontazione dei progetti realizzati dalle associazioni studentesche universitarie 

vincitrici del bando e finanziati attraverso il D.R. 387/2022;  

 

4. Presa d’atto e approvazione dei verbali del primo semestre dei lavori del C.d.S; 

 

5. Varie ed eventuali.  

 

Assume la presidenza della seduta Giovanni Alvarez, assume le funzioni di Segretaria 

Silvia Gullo. 

 

Sono Presenti i Sig.: 

Cons. Alessandro Vaccaro ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Alessia Ferri ASSENTE NON GIUSTIFICATA 

Cons. Annarosa Clemente ASSENTE GIUSTIFICATA 

Cons. Antonio De Carolis ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Antonio Renzulli ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Elisa Capozucca ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Fabio De Luna PRESENTE 

Cons. Francesca Di Gioia PRESENTE 

Cons. Francesco Bondanese PRESENTE 

Cons. Francesco Sorcinelli ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Giacomo Righetti ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Luca Dolciotti PRESENTE 

Cons. Giovanni Alvarez PRESENTE 

Cons. Giuseppe Inglese ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Lorenzo Busà PRESENTE 

Cons. Letizia Camprini ASSENTE NON GIUSTIFICATO 

Cons. Maria Chiara Ruggeri PRESENTE 

Cons. Silvia Gullo PRESENTE 

Cons. Valentina Lorenzetti PRESENTE 

Cons. Zoe Alice Deotto PRESENTE 
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Per un totale di 

Presenti: 10 

Assenti giustificati: 1 

Assenti non giustificati: 9 

 

È stato constatato il numero legale dei presenti.  

 

Il Presidente decide, con approvazione del Consiglio degli Studenti, di anticipare il punto 

2).  

 

2. Esposizione della valutazione della Commissione CACSA ai presentatori o delegati 

delle associazioni che hanno ottenuto il finanziamento; 

 

La cons. Deotto riferisce al Consiglio quanto svolto insieme alla Commissione CACSA. 

La commissione in questione ha il compito di controllare la rendicontazione per lo 

svolgimento delle attività culturali e del tempo libero autogestite dagli studenti e dalle 

studentesse ai sensi del D.R. 387/2022 dell’8 agosto 2022; tale rendicontazione è stata 

presentata dai delegati delle associazioni che hanno ottenuto il finanziamento.  

La cons. Deotto spiega ai Consiglieri come è avvenuto il finanziamento.  

 

La prima associazione di cui si tratta è l’associazione Rinascimente. 

Entra in aula il presentatore.  

La cons. Deotto riferisce che la rendicontazione è stata approvata, l’unica segnalazione che 

è emersa dall’analisi delle fatture riguardava il riferimento alle note di spesa poiché nel 

bilancio non era stata indicata la spesa effettuata per l’acquisto di un biglietto del treno per 

un ospite di un evento. La commissione CACSA ha contattato l’associazione, convenendo 

che si trattasse di un errore di distrazione poiché il costo risultava dalle fatture ma non 

dalle tabelle di bilancio.  

Era stato richiesto un rimborso di 15,89 euro, a cui si aggiungono i 18 euro del biglietto 

del treno che è stato effettivamente pagato.  

 

Esce dall’aula il presentatore dell’associazione Rinascimente.  

 

Entra il presentatore dell’associazione Agorà, Pierfrancesco La Valle. 

 

La cons. Deotto espone le incongruenze che sono state riscontrate. 

La prima riguarda l’evento “Cineforum” poiché nella descrizione dello stesso evento 

risulta che l’ingresso era a pagamento (dai 2 € ai 2,50 €) e che il ricavato sia stato utilizzato 

per pagare la sala di affitto del cinema Nuova Luce. Il problema è che questa entrata non 

è stata inserita nella rendicontazione ed è stata contattata anche la presidente di Agorà, 

Federica Titas, la quale ha spiegato che non sono state emesse fatture sulle entrate percepite 

da questo evento, per cui non si può sapere quanto l’associazione abbia percepito e quanti 

soldi siano stati utilizzati per pagare la fattura in questione.  
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Per questo motivo, la commissione CACSA ha deciso di non rimborsare questa fattura, 

poiché è impossibile capire quanti soldi l’associazione ha percepito e quanti soldi sono 

stati utilizzati per pagare la sala. 

 

L’altra piccola incongruenza riguarda la fattura dell’evento “Sport a contatto”, poiché la 

società a cui è stata effettuato il pagamento è diversa rispetto quella in cui si è svolto il 

rinfresco, ma poiché i proprietari dei due locali sono soci degli stessi locali, è stato 

considerato come un errore materiale che non ha alterato la sostanza della rendicontazione.  

 

La cons. Deotto spiega che Agorà richiedeva la liquidazione del 30 % pari a 848,00 euro, 

richiesti come saldo da liquidare, a questi bisogna sottrarre i 210 euro che riguardano 

l’evento Cineforum, per un totale di 638,00 euro che verranno rimborsati all’Associazione 

stessa. 

 

Il presentatore di FUCI ha informato il Consiglio che non sarebbe stato presente. L’unica 

incongruenza che è stata rilevata è simile a quella di Rinascimente, non sono stati indicati 

nel bilancio delle spese che invece sono state sostenute, come indicato nelle varie fatture.  

Facendo questo confronto è emerso che, per ciò che concerne un evento, la fattura aveva 

un costo superiore rispetto a quanto indicato nel bilancio.   

 

Per ciò che riguarda l’associazione YoUrbino, non è stata rilevata alcuna incongruenza. 

L’esito della rendicontazione verrà comunicato per iscritto al presidente della stessa 

associazione.  

 

Il presidente propone di mettere al voto tutto il pacchetto della rendicontazione come 

esposto dalla Coordinatrice Deotto. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

3. Delibera dell’esito delle valutazioni della Commissione CACSA in merito alla 

rendicontazione dei progetti realizzati dalle associazioni studentesche universitarie 

vincitrici del bando e finanziati attraverso il D.R. 387/2022;  

 

DELIBERA nr.8/2023 DEL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI DEL 6 LUGLIO 2023 

 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 

- Visto il vigente Statuto dell'Università degli Studi di Urbino Carlo Bo, ed in particolare 

l'articolo 22, comma 3;  

 

- Visto il Decreto Rettorale n. 387/2022 dell’8 agosto 2022, con il quale è stato emanato il 

Bando per le attività culturali e del tempo libero autogestite dagli studenti e dalle 

studentesse, da espletarsi nel periodo 15 novembre 2022 — 15 giugno 2023;  
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- Vista la delibera n°1/2023 attraverso la quale è stato assegnato un contributo a favore 

delle attività̀ indicate dalle seguenti associazioni studentesche universitarie: 

1. F.U.C.I. Urbino “Pier Giorgio Frassati”; 

2. Agorà Urbino; 

3. YoUrbino; 

4. Associazione Dottorandi e Dottori di Ricerca Italiani-ADI; 

5. RinasciMente. 

 

 

DELIBERA 

di approvare il verbale della Commissione Attività̀ Culturali, Sociali e Aggregative interna 

al Consiglio degli Studenti in data 3 luglio 2023, con il quale, è stato approvata la 

rendicontazione a favore delle attività̀ indicate dalle associazioni studentesche 

universitarie: 

1. F.U.C.I. Urbino “Pier Giorgio Frassati”; 

2. Agorà Urbino; 

3. YoUrbino; 

4. RinasciMente. 

 

 

 

1. Discussione sulla mozione di sfiducia presentata dal Cons. Lorenzo Busà nei 

confronti del Vicepresidente, Cons. Antonio Renzulli; 

 

 

Il presidente effettua un intervento introduttivo, attraverso cui ritiene che queste sono delle 

dinamiche che rallentano i lavori del Consiglio, ma che al tempo stesso sono espressione 

della dialettica democratica quando si ritiene che i rappresentanti non adempiano ai propri 

lavori. Il presidente comunica che avrebbe preferito la presenza del gruppo consiliare del 

consigliere di cui la mozione tratta.  

Come da regolamento, il presidente indica chi sono i relatori: l’intervento del cons. Busà 

che ha presentato la mozione di sfiducia, l’intervento di replica del diretto interessato e 5 

minuti a disposizione per qualsiasi consigliere che voglia intervenire.  

 

Il cons. Busà interviene, essendo il primo firmatario.  

Il cons. Busà dice che si è fatto carico di questa mozione nei confronti del Vicepresidente 

Renzulli, figura molto importante all’interno del Consiglio. Dice, inoltre, che questo voto 

di sfiducia non proviene da interessi personali.  

Lo stesso procede ad un elencazioni di casi in cui il Vicepresidente Renzulli è risultato 

assente. Il vicepresidente Renzulli è membro della commissione trasporti, i rappresentanti 

della stessa sono stati auditi 3 volte dal prof. Polidori, il presidente di Amibus e il direttore 

generale di Amibus Massimo Benedetti. In queste 3 sedute non si è mai presentato e il 

cons. Busà si sarebbe aspettato che lo stesso Vicepresidente avesse presenziato a queste 

sedute così da esprimere una coalizione compatta.  
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Successivamente anche all’interno della Commissione CACSA, di cui è membro il 

Vicepresidente, risulta la sua assenza per entrambe le riunioni, la prima che si è tenuta il 

13 gennaio 2023 e l’altra che si è tenuta il 3 luglio 2023. 

Il cons. Busà legge la parte del verbale n. 7/2023 in cui il vicepresidente “pone una 

opinione concettuale e non tecnica”. A questa affermazione, il cons. Vaccaro ed il 

Presidente hanno chiesto spiegazioni e più volte il Vicepresidente ha ripetuto sempre la 

stessa frase del problema concettuale.  

Per ciò che concerne, invece, il fondo di solidarietà, la cui proposta è avvenuta da parte del 

gruppo Azione Universitaria e che dovrebbe essere una proposta da portare avanti nel più 

breve tempo possibile, durante la seduta ordinaria del C.d.S. del 12 giugno è stata rivolta 

una domanda che riguardava a che punto fosse la proposta ed il Vicepresidente Renzulli 

relaziona soltanto di voler continuare l’indagine.  

Nella riunione per il piano antincendi, il Vicepresidente Renzulli ha presenziato ma alla 

richiesta di fare compattezza ed essere uniti davanti agli studenti, si è messo in disparte. 

Alcuni consiglieri quel giorno stesso hanno sentito che il cons. Renzulli diceva che il 

giorno dopo non sarebbe andato alla riunione del Consiglio di Amministrazione.   

Il cons. Busà è dell’idea che tutti i consiglieri sono al tempo stesso studenti, ma se uno 

studente si prende carico di un impegno del genere dovrebbe onorarlo fino in fondo.  

 

Il cons. Busà inoltre rivolge al Presidente due osservazioni, la prima sul fatto che il 

Presidente stesso non abbia manifestato contrarietà nei confronti dei comportamenti tenuti 

dal Vicepresidente, e la seconda riguarda il perché, nonostante il Presidente fosse a 

conoscenza della condotta del Vicepresidente, non abbia fatto nulla. Ritiene che la 

mozione di sfiducia non sarebbe dovuta partire da un consigliere e che il presidente abbia 

deluso il cons. Busà e gran parte del C.d.S. 

 

Il Presidente chiede al cons. Busà di rimandare questa discussione quando la mozione di 

sfiducia sarà presentata nei confronti del Presidente stesso.  

 

La cons. Di Gioia chiede chi sarebbe nominato nel caso in cui la mozione venga approvata.  

 

Il Presidente spiega che inizialmente aveva proposto al gruppo consiliare Azione 

Universitaria di proporre come nuovo Vicepresidente il cons. Righetti, ma questa opzione 

è stata scartata dal gruppo consiliare in questione.  

In questo momento, l’unica opzione che ha il Consiglio è di nominare un Vicepresidente 

che fa parte del gruppo consiliare Universo Studenti, e nel momento in cui il nuovo 

regolamento verrà approvato, procedere all’elezione di un Vicepresidente che farà parte 

della lista di minoranza. Il Vicepresidente oggi nominato sarà ad interim, e quindi per un 

periodo breve finché non sarà approvato il nuovo regolamento.  

 

La cons. Gullo sottolinea che la raccolta firme del cons. Busà è a conoscenza soltanto della 

segretaria stessa e del presidente. 
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La cons. Deotto interviene per sottolineare, come coordinatrice della Commissione 

CACSA, che il compito di analizzare tutto questo fascicolo ha comportato una forte 

responsabilità. Le consigliere Deotto, Gullo e Ruggeri hanno dimostrato come gli impegni 

accademici possono essere conciliati con l’attività del Consiglio, dato che la Commissione 

si è svolta nel periodo della sessione estiva ed ognuna di esse avrebbe avuto un esame nel 

periodo in cui si è svolta la riunione. 

Sottolinea, inoltre, che nel momento in cui si prende un impegno, la coerenza e il rispetto 

dell’incarico debbano essere sempre presenti.  

 

Il presidente ringrazia chi ha esposto e si procede alla votazione sulla mozione di sfiducia 

presentata dal cons. Busà.  

 

OMISSIS 

 

Per un totale di: 

7 favorevoli.  

1 astenuto. 

2 contrari. 

 

La mozione di sfiducia è stata approvata ed il cons. Antonio Renzulli decade dal ruolo di 

Vicepresidente. 

 

Il capogruppo anziano della lista UniVerso Studenti, Francesco Bondanese, richiede di 

sospendere la seduta per 5 minuti in maniera tale che si possa discutere sul soggetto che 

possa essere, temporaneamente, il Vicepresidente.  

Il presidente, come soggetto super partes, decide di uscire dall’aula in cui si discuterà sulla 

figura da nominare.  

 

Il Capogruppo anziano Bondanese riferisce che è stata scelta, come Vicepresidente ad 

Interim, Maria Chiara Ruggeri.  

 

Il presidente procede alle votazioni per la nomina della cons. Ruggeri come 

Vicepresidente. 

 

OMISSIS. 

 

Per un totale di: 

7 favorevoli. 

3 astenuti. 

 

Il presidente si complimenta con la cons. Ruggeri per il nuovo incarico.  

 

4. Presa d’atto e approvazione dei verbali del primo semestre dei lavori del C.d.S; 
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Il presidente prende atto dei verbali del primo semestre dei lavori del Consiglio degli 

Studenti e procede all’approvazione dei verbali: 

• 1/2023 

• 2/2023 

• 3/2023 

• 4/2023 

• 5/2023 

• 6/2023 

• 7/2023 

• 8/2023 

 

I consiglieri prendono atto dei verbali e li approvano all’unanimità. 

 

5. Varie ed eventuali. 

 

La cons. Deotto informa il Consiglio sugli incontri avvenuti con il Magnifico Rettore, 

attraverso cui informa il C.d.S. delle modifiche che riguardano il bando CACSA, prima fra 

tutte il budget che passerà dai 29 mila euro ai 49 mila euro, in maniera tale che possano 

partecipare più associazioni; un’altra modifica riguarda l’innalzamento del budget per 

l’acquisto di beni mobili da 50 euro a 250 euro.  

Un’altra modifica ottenuta riguarda la data di consegna della domanda di partecipazione 

al bando per le attività culturali e del tempo libero autogestite dagli studenti e dalle 

studentesse, ottenendo uno slittamento della consegna al 30 settembre.  

Un’altra modifica, su cui però si sta ancora trattando, riguarda la possibilità per le 

associazioni di ottenere un anticipo dell’80% piuttosto che del 70% come avviene 

attualmente. 

La documentazione non verrà più presentata a mano, ma la consegna avverrà mediante 

PEC, di cui si dovranno dotare le associazioni.  

 

Il Magnifico Rettore ha chiesto un incontro in merito alla proposta degli assorbenti. 

L’incontro è fissato per il 12 luglio. 

 

La cons. Deotto ringrazia il Consiglio. 

 

Il presidente Alvarez e il cons. Busà ringraziano il Consiglio per l’attenzione.  

 

Il presidente scioglie la seduta straordinaria del Consiglio degli Studenti del 6 luglio alle 

12.00. 

 

 

LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE     IL PRESIDENTE 

F.to Silvia Gullo        F.to Giovanni Alvarez 
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